

8.20 広島八木災害報告（第 67 報）

2016.5.19

5月15日、被災した八木3丁目の地域では、例年恒例の「道直し」があり、住民が一戸一人ずつ出て、労働奉仕をしました。道路や石垣の草をとったり、水路の泥を引き上げて、水の流れを良くしたりする作業です。一昨年の土砂災害のために、水路は砂がたまりやすくなって、水の流れが悪くなっています。

5月16日には、被災地はかなり強い雨が降りました。その為、午後2時頃から、八木3丁目では、「避難準備命令」が発令されました。4時間ほどで解除されたのですが、まだ、砂防ダムが完成してない段階で、とても怖いことです。

5月13日から15日の間、午後來院を休診にさせてもらって、札幌の第119回日本小児科学会総会に出席してきました。学会の合間に、「#8000」（小児救急電話相談事業）の今後のあり方について、関係者と議論をしました。現在、#8000は深夜間の応需体制ができている自治体は47都道府県のうちで、26都道府県のみです。これでは、国民に信頼される#8000になりません。関係者の更なる努力が必要です。

2016.5.19.11時

桑原医院 桑原正彦